

1年生 7月の様子

7月の1年生 暑さに負けず、元気です！

▶生活科『なつのおそび』

暑いから水で遊ぶと楽しいね、と話し合い、おうちにある水遊びに使えるような物を持ち寄って、水遊び・しゃぼん玉遊びをすることにしました。

予定の日時は暑すぎたので、安全面を考慮して延期しましたが、夏休み前の最後の日、無事に実施することができました。

空き容器に入れた水がどこまで飛ぶか競争したり、校庭にお水で絵を描いたり、ストローやハンガー、うちわの骨組み等を使ってしゃぼん玉を沢山作ったりして、楽しい楽しい時間を過ごしました。



▼あさがお さいた！

5月初旬に種をまき、育つ過程を観察しながら大事に育ててきたあさがおが、花を咲かせ始めました。「きょうはさいた！」「わたしのは、うすいむらさきだよ！」「つぼみがあった！あしたは、さくかなあ・・・」様々なつぶやきや交流が聞こえてきます。そっと花びらに触ったり、つぼみをつついたり、つるをのぼして背丈と比べたり、顔を近づけて香りを確かめたりと、沢山の感覚を働かせて上手に観察しています。教室では、お花を習字用紙とクリアファイルに挟んで、花の模様をこすり出す活動も楽しみました。夏休みはおうちであさがおのお世話をさせていただきますが、お花のこすり出しや色水遊びなども、できたら楽しんでみてくださいね。

